

## Regierungsratsbeschluss

vom 4. Juli 2017

Nr. 2017/1193

### KEBAG AG, 4528 Zuchwil: Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Sonderschau der HESO 2017 "Vergraben – Verbrennen – Verwerten"

---

#### 1. Erwägungen

Die KEBAG AG, Zuchwil, ersucht um einen Beitrag aus dem Lotteriefonds an die Sonderschau der HESO 2017 "Vergraben – Verbrennen – Verwerten". Die generelle Abfall-Thematik ist in der heutigen Gesellschaft omnipräsent und die Planung der neuen Kehrichtverbrennungsanlage in Zuchwil stösst aktuell auf breites öffentliches Interesse. An der HESO Sonderschau 2017 dreht sich alles um unseren Abfall im Wandel der Zeit. Auf einem Rundgang mit verschiedenen Stationen wird aufgezeigt, dass Abfall eine wertvolle Ressource ist, die sorgfältig zu nutzen ist. Die Gesamtkosten sind mit Fr. 250'000.00 (Ausstellung) und Fr. 90'000.00 (Begleitmassnahmen) budgetiert.

#### 2. Beschluss

- 2.1 Der KEBAG AG, Zuchwil, ist an die Sonderschau der HESO 2017 "Vergraben – Verbrennen – Verwerten" ein Beitrag in der Höhe von Fr. 30'000.00 aus dem Lotteriefonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotteriefonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sportfonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt einer Schlussabrechnung mit Einzahlungsschein, auf Antrag des Amtes für Umwelt, zulasten des Kontos "Lotteriefonds" (Auftrag 82519) anzuweisen.



Andreas Eng  
Staatsschreiber

**Verteiler**

Abteilung Lotterie- und Sportfonds (4) kr/004841

Amt für Umwelt

KEBAG AG, Rebecca Wüthrich, Emmenspitz, 4528 Zuchwil